

Comunicadores Sociales cubanos celebran XXV años de existencia



La Habana, 25 jun (RHC) La Asociación Cubana de Comunicadores Sociales (ACCS) celebra sus primeros 25 años enfocados en legitimar su papel en el actual entorno económico y político del país.

"Está claro que la ACCS está implicada en el nuevo contexto político económico con mucho gusto, a través de iniciativas que confirman nuestra identidad y reafirman sus valores y principios culturales e históricos", remarcó a Prensa Latina Rosa María Pérez, presidenta de la asociación.

Destacó la víspera que el grupo llega al medio siglo de vida animado por el talento de los jóvenes y la sabiduría de los más experimentados para juntos, tributar a la educación cívica y al comportamiento en sociedad.

Para la máxima autoridad de los comunicadores cubanos la superación de los profesionales que dirige es vital en el desarrollo creativo de la organización.

"Consolidar el aporte del comunicador a la sociedad a través de su profesión, tan importante como las de otras esferas de la sociedad vinculadas directamente a los objetivos económicos, políticos y sociales del país, es de los retos que marca nuestro trabajo en el futuro cercano", reafirmó.

Como parte de las actividades por la efeméride, la Asociación entregó la víspera los Premios Espacio 2015, máxima distinción que otorga a personas, instituciones, entidades y organizaciones cubanas y extranjeras que más se destacaron en el campo de la comunicación social en cualquiera de sus disciplinas.

En esta oportunidad distinguió por la "Obra de la Vida" a figuras como el caricaturista y realizador de dibujos animados cubano Juan Padrón, quien manifestó su orgullo y satisfacción por recibir el premio.

Entre los galardonados en esta categoría se encuentran además los fotógrafos Julio Ángel Larramendi y Ángel Alderete Gómez, el diseñador Raúl Julián Rodríguez y los especialistas Jesús Reinaldo Hernández, Alejandro Greenidge Clark y José Luis Perelló, así como la catedrática brasileña Margarida María Krohling.

Otras de las actividades programadas para festejar el onomástico es el III Festival Internacional de Comunicación Social que se desarrollará del 6 al 11 de julio en esta capital.

Para el evento está prevista la asistencia de los principales especialistas nacionales y de expertos foráneos de Argentina, México, España, Costa Rica, Brasil, Paraguay, Perú y Colombia.

Además de la doctora en Ciencias de la Comunicación brasileña Margarida María Krohling, expondrán sus trabajos los argentinos Alejandro Formanchuk y Santiago Keller; el costarricense Norman Chacón y los españoles Carlos Martínez y Ángel García.

El cónclave, según adelantó hace unas semanas la presidenta de la ACCS, "está establecido como vía de superación, de actualización y de socialización de experiencias de profesionales cubanos y foráneos".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/98058-comunicadores-sociales-cubanos-celebran-xxv-anos-de-existencia>



Radio Habana Cuba